



Estás en: El Comercio > Noticias Asturias > Noticias Gijón > «Queremos acercar su figura a los alumnos del instituto»

BICENTENARIO DE JOVELLANOS

«Queremos acercar su figura a los alumnos del instituto»

La directora del IES Jovellanos, Milagros Madiedo, abre hoy junto a la alcaldesa una semana dedicada al prócer

23.11.11 - 02:37 - A. VILLACORTA | GIJÓN.

0 Comentarios | 0 0 Compartir Recomendar

1 votos

Todo está preparado para el arranque, hoy, de la conmemoración del bicentenario de la muerte de Jovellanos en el Instituto que lleva su nombre, una semana plagada de actos que clausurará el próximo miércoles, día 30, Francisco Álvarez-Cascos, presidente del Principado y jovellanista de pro.

El completo programa diseñado por el centro incluye conferencias, exposiciones guiadas, presentaciones de libros o actividades con alumnos y profesores. Todas, con un único objetivo, explicaba ayer la directora del centro, Milagros Madiedo, que tomó el pasado julio el relevo de manos de Juan José García Rúa tras 17 años en el cargo: «Profundizar en la figura del ilustrado gijonés, hacerla más cercana, y potenciar con ella el prisma humanístico que caracteriza a un centro que es el heredero del Instituto que Jovellanos fundó».



Milagros Madiedo es la directora del IES Jovellanos. :: E. C.